
令和元年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２１日）

１－１

県 民 連 合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、平成を振り返り、新たな令和の時代において、県

政をどのように運営していく考えなのか尋ねたい。

二 復興財源の確保について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、復興・創生期間後の復興財源の確保にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

三 予算の編成・執行について 総 務 部 長 財 政 課

１ ６月補正予算編成に当たっての基本的な考え方について

尋ねたい。

２ 県は、復興・創生の実現に向け、令和元年度予算をどの

ように執行していく考えなのか尋ねたい。

四 福島第二原発の廃炉について 知 事 エネルギー課

福島第二原発の廃炉に向けた知事の決意について尋ねた

い。

五 オスプレイの飛行について 危機管理部長 危 機 管 理 課

本県上空におけるオスプレイの飛行について、県はどのよ

うに対応しているのか尋ねたい。

六 福島第一原発の安全対策について

１ トリチウムを含む処理水を保管するタンクについて、今 〃 原子力安全対策

後新たに保管できる容量を尋ねたい。 課



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 今後のトリチウムを含む処理水の取扱いについて、県の 危機管理部長 原子力安全対策

考えを尋ねたい。 課

３ 県は、福島第一原発の廃炉作業に伴う放射性物質の飛散 〃 〃

防止について、どのように監視体制を強化していくのか尋

ねたい。

七 海外に向けた情報発信について 知 事 国 際 課

海外に向けて福島の復興をどのように発信していくのか、

知事の思いを尋ねたい。

八 有害鳥獣対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、捕獲を含むツキノワグマの被害防止対策にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

九 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

１ 県内の介護福祉士養成施設の数、入学の状況と支援策に

ついて尋ねたい。

２ 県は、被災地における介護人材確保のための就職準備金

の利用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、介護分野での外国人材の受入れにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 障害者手帳のカード化について 〃 障がい福祉課

身体障害者手帳及び精神障害者保健福祉手帳のカード化に

ついて、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 障がい者法定雇用率の確保について

１ 県は、障がい者の法定雇用率の達成に向け、どのよう 総 務 部 長 人 事 課

に取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、障がい者の法定雇用率の達成に向 教 育 長 教 育 庁

け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十二 復興祈念公園の整備について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県は、復興祈念公園の整備にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十三 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島ロボットテストフィールドの利活用促進に 商工労働部長 ロボット産業推

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 進室

２ 県は、福島イノベーション・コースト構想の推進に向 〃 産業人材育成課

け、テクノアカデミーにおける人材の育成にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 河川の管理について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

１ 県は、河道掘削や樹木の除去にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、河川愛護団体が行う除草作業をどのように支援

しているのか尋ねたい。

十五 教育環境の整備について

１ 市町村の公立小中学校におけるエアコンの設置状況に 教 育 長 教 育 庁

ついて尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県立学校におけるエアコンの設置状況について尋ねた 教 育 長 教 育 庁

い。

３ 私立小中学校及び高等学校におけるエアコンの設置状 総 務 部 長 私学・法人課

況について尋ねたい。

十六 県立高等学校の改革について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、高等学校改革懇談会で出された意見を

どのように受け止め、統合校の魅力化にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十七 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

１ 県は、東京オリンピックの県内開催に向けた機運醸成 推進室

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 聖火リレーに全ての市町村が参加できる取組が必要で

あると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県内の子どもたちに、あづま球場での観戦機会を提供

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十八 原子力損害賠償について

１ 営業損害について、事業者への丁寧な対応と的確な賠 原子力損害対策 原子力損害対策

償を行うよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考え 担当理事 課

を尋ねたい。

２ 東京電力に対し、原子力損害賠償紛争解決センターの 〃 〃

和解案を受け入れるよう強く求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 原子力損害賠償紛争審査会に対し、本県の現状を調査 原子力損害対策 原子力損害対策

し、中間指針を見直すよう求めるべきと思うが、県の考 担当理事 課

えを尋ねたい。

十九 農林水産業の再生について

１ 県は、水産業の再生にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 水 産 課

尋ねたい。

２ 県は、東京オリンピック・パラリンピックにおける県 〃 農産物流通課

産農林水産物の活用にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

３ 県は、里山再生モデル事業の成果を踏まえ、森林・林 〃 森 林 計 画 課

業の再生にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十 県民の安全・安心について

１ 県警察における児童・幼児等の交通事故防止対策につ 警 察 本 部 長 警 察 本 部

いて尋ねたい。

２ 県は、運転免許を返納した高齢者の移動手段の確保に 生活環境部長 生 活 交 通 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県警察は、東京オリピック・パラリンピックへ向け、 警 察 本 部 長 警 察 本 部

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県警察における交番等の安全管理対策について尋ねた 〃 〃

い。

二十一 風評からの産業復興について 井 出 副 知 事 観 光 交 流 課

農 林 企 画 課

本県の農業や観光業の風評からの復興に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか、副知事の考えを尋ねたい。


